

La philosophie du snoezelen et la place du corps en milieu d'accueil



Expression et mouvement

Vous avez dit Snoezelen? Entre Snuffelen (explorer) et Doezenen (détente) cette formation sera l'occasion de découvrir les concepts de cette pratique au nom bien singulier.

Durant deux journées, nous voguerons entre expérience sensorielle, mouvement et réflexivité autour de la pratique en milieu d'accueil de la Petite Enfance. La place du corps sera centrale ainsi que l'écoute des besoins psychomoteur des enfants en bas-âge.

Votre profil

- Service public

Formateur

- Catherine LEVEAU

Combien

- affilié C-Paje
- non affilié

Quand

- Le 18/03/2024 de 09h à 16h
- Le 25/03/2024 de 09h à 16h

Où

Anim'Action
Grand'Route 111C
4367 Crisnée

Cette formation est reconnue par la Fédération Wallonie Bruxelles

Je souhaite plus d'informations sur cette formation :

benjamin@c-paje.be

elodie@c-paje.be